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Слово, подкрепленное 
последующими знамениями!

Пасторы и верующие из Финляндии 
и России пригласили преп. Суджин Ли, 
президента Пасторской ассоциации в 
Манмине, провести молитвенный крусейд 
с платком и пасторский семинар. Завершив 
13-дневную миссионерскую поездку, преп. 
Ли возвратилась назад 23 июня 2015 года. 

19  июня  она  проповедовала  на 
пасторском семинаре в церкви Манмин 
в Санкт-Петербурге, Россия (пастор 
Владимир Осипов, Епископ Объединенной 
церкви святости Иисуса Христа, Россия). С 
сердцем, жаждущим благодати, на семинар 
приехали многие пасторы из Эстонии, 
Беларуси и регионов России. Среди них 
были те, кому пришлось ехать на поезде 48 
часов.
Лидер группы прославления, вице-

президент Комитета прославления Роза 
Хан исполняла песни хвалы на русском 
языке; под пение русских песен прекрасно 
выступил и танцевальный коллектив 
«Сила». Своего рода визитной карточкой 
д-ра Джей Рока Ли является его проповедь 
«Слово о Кресте». Тема этой проповеди 
легла  в  основу  послания  преп .  Ли . 
«Слово о Кресте» объясняет причины, 

по которой Бог посадил дерево познания 
добра и зла, оно говорит о провидении 
взращивания человечества и о качествах, 
которым должен был соответствовать 
Спаситель. Каждый из присутствующих 
получил обилие благодати. Один из них, 
в частности, сказал: «Я знал о Евангелии 
святости, которое проповедует д-р Ли, но, 
благодаря этому семинару, я понял, как 
мне применять эти знания в собственной 
жизни и в чем основная суть Евангелия 
святости».
В семинаре также участвовал и пастор 

из Эстонии Максим Томассов, президент 
«ТБН-Балтия». Он сказал, что стал 
получать Божьи благословения с тех 
пор, как поддержал Эстонский крусейд 
д-ра Джей Рока Ли в 2010 году, и что его 
зрительской аудитории по-настоящему 
нравятся программы GCN с проповедями 
д-ра Ли. 

20 июня преп. Ли провела молитвенный 
крусейд с платком (Деяния, 19:11-12) 
в театре «Колизей» в центре Санкт-
Петербурга. Местная группа прославления 
вознесла хвалу, наполненную Духом, 
и затем с приветственным посланием 

выступил пастор Дмитрий Поляков, 
который переводил проповедь д-ра Ли 
во время Российского объединенного 
крусейда 2003 года. Состоялись также 
презентация компакт-диска «Сила Божья» 
и выступление танцевальной группы и 
группы прославления. Участники крусейда 
наполнились благодатью и огнем Святого 
Духа. 
Преп. Ли проповедовала о духовной 

и плотской вере. После проповеди она 
молилась о больных с платком Божьей 
силы, и многие люди исцелились от 
болезней. 88-летняя женщина, практически 
потерявшая свое зрение, видела все 
размыто, словно в тумане. Однако после 
молитвы преп. Ли ее зрение прояснилось, и 
она стала узнавать людей. Она с радостью 
свидетельствовала о своем исцелении. 
Мужчина, страдавший левосторонним 

параличом, стал свободно двигать левыми 
конечностями, а другой – отбросил 
костыли и стал ходить. Многие участники 
служения свидетельствовали об исцелении 
от артрита, болей в спине, СПИДа и 
других болезней. 

13 июня, прямо перед семинаром и 

крусейдом в России, миссионерская 
команда во главе с преп. Ли посетила 
Финляндию и провела там фестиваль 
прославления и молитвенный крусейд 
с платком. В прославлении участвовала 
местная группа поклонения, а также 
исполнители из «Манмин». Затем преп. 
Ли проповедовала на тему «Почему Иисус 
– наш единственный Спаситель?» После 
проповеди она молилась за больных, 
и мужчина, которому из-за паралича 
тазобедренного сустава приходилось 
опираться на трость при ходьбе, стал 
ходить самостоятельно, без трости. Многие 
из тех, кому трудно было ходить, начали 
свободно двигаться и обходиться без 
костылей. Другие были исцелены от грыжи 
позвоночного диска, артрита и аллергии. 

14 июня преп. Ли провела собрания в 
церкви «Благословение» в Финляндии и 20 
июня в церкви «Хлеб жизни» в российском 
городе Гатчина. Эти служения дали членам 
церкви полноту радости. 
Слово о мощных деяниях Бога и Иисуса 

Христа были проповедано и подкреплено 
знамениями (От Марка, 16:20). Давайте 
воздадим Богу славу. 

В июне преп. Суджин Ли (фото 1) провела пасторский семинар и молитвенный крусейд с платком в России и Финляндии. Пасторы и верующие, слушая слово жизни, на себе 
ощутили мощные деяния Божьи и вновь почувствовали Божью любовь (фото 2-5). Члены группы прославления «Манмин»; участники молитвенного крусейда с платком, 
свидетельствующие о своем исцелении (фото 6 и 7). Собрание в церкви «Благословение» и фестиваль прославления в Финляндии (фото 8 и 9). 
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Пасторский семинар и молитвенный крусейд с платком в России и Финляндии



В  Ветхом  Завете  мы  читаем ,  что ,  когда 
Израильтяне жили по Слову Божьему, они на себе 
испытывали результаты Божьей работы. Но когда 
они согрешали, Богу ничего другого не оставалось, 
кроме как отвратить от них Свое лицо. Во многих 
случаях мы находим подтверждение тому, что Бог 
действительно Живой, Он благословляет и отвечает 
на молитвы тех, кто исполняет Его заповеди и 
ревностно ищет Его лица.
Давайте же глубже изучим вопрос о том, как 

Израильтяне добились исполнения данного им 
Богом обетования и завоевали Ханаанскую землю, 
в которой течет молоко и мед.

1. Иисус Навин и завоевание Израильтянами 
земли Ханаанской
Ново сть  о  том ,  что  Израиль  завоевал 

южную часть Ханаана силой Божьей, быстро 
распространилась среди жителей северных 
регионов. 
Как же, должно быть, удивились Хананеи! 

Теперь они почувствовали острую необходимость 
объединиться и дать отпор Израилю. Одним 
из их лидеров был царь Асорский Иавин. Асор 
был одним из самых мощных городов. Царь 
послал гонцов в соседние страны и сформировал 
союзные войска против Израиля (Кн. Иисуса 
Навина, 11:1-3).
Когда они собрались все вместе, численность 

их армии по множеству своему была сравнима 
с песком на морском берегу. Но и на сей раз Бог 
обещал Израильтянам победу и ободрил Иисуса. 
«Но ГОСПОДЬ сказал Иисусу: не бойся их, ибо 
завтра, около сего времени, Я предам всех их на 
избиение сынам Израиля; коням же их перережь 
жилы и колесницы их сожги огнем» (Кн. Иисуса 
Навина, 11:6). 
Какой бы многочисленной ни была армия и 

сколько бы у нее ни было колесниц, не от этого 
зависит победа в битве, потому что, как сказано в 
1-й книге Царств, 17:47, это война ГОСПОДА Бога. 
С верой в то, что Бог обещал победу, Иисус 

Навин и Израильская армия внезапно напали на 
объединенные войска, расположившиеся станом 
при водах. Израиль победил объединенное войско 
Хананеев и истребил всех, в живых ни одного 
не осталось. Как и повелел Бог, они перерезали 
жилы коням и сожгли все колесницы. Вот так они 
одержали еще одну великую победу. 
Свое победное шествие по центральной и 

южной частям Ханаанской земли они продолжили 
завоеванием северного  региона , и на этом 
завершилась многозначительная эпопея завоевания 
Ханаана (Кн. Иисуса Навина, 11-я и 12-я главы).

 
2. Божьи обетования, полученные благодаря вере 

и послушанию
Бог обещал Аврааму, что даст его потомкам 

землю Ханаанскую. Прошли сотни лет, и вот, 
наконец, во времена Моисея показались проблески 
того, что исполнится обещанное. И даже после 
Исхода, прежде чем это обещание полностью 
исполнилось, были еще сорок лет жизни в пустыне 
и более семи лет войны.
Если бы первое поколение Израильтян показало 

веру, то они бы сами завоевали землю Ханаанскую. 
Однако в них не было достаточной для этого 
веры. Поэтому благословения были отложены. 
Даже когда Бог обещает что-то, есть условие, при 

котором Его обещание исполняется; и только те, 
в ком есть вера и послушание, могут испытать на 
себе Его деяния. 
Некоторые люди говорят: «Если Бог – Целитель, 

то почему же тогда люди, и даже верующие, все 
равно болеют?» Книга Исхода, 15:26, отчетливо 
говорит об условиях, при которых можно получить 
благословения: «Если ты будешь слушаться гласа 
ГОСПОДА, Бога твоего, и делать угодное пред 
очами Его, и внимать заповедям Его, и соблюдать 
все уставы Его, то не наведу на тебя ни одной 
из болезней, которые навел Я на Египет, ибо Я 
ГОСПОДЬ, целитель твой».
Человек должен соответствовать критериям такой 

меры веры, чтобы Божьи обетования исполнялись.
Без веры сыны Израилевы не вошли бы в 

землю Ханаанскую. Чтобы они соответствовали 
этим условиям и исполняли их, Бог показал им 
множество чудес и знамений. И тем не менее, в 
первом поколении Исхода не было веры, поэтому 
исполнение обетования пришлось отложить на 
более позднее время. Оно исполнилось лишь в 
следующем поколении.
Следующее поколение Исхода было другим. В 

них была твердая вера в Бога, они вместе с Иисусом 
Навином были послушны Ему. И, в конечном итоге, 
они завоевали «землю, в которой течет молоко и 
мед». 

3. Исповедание и вера Халева, благодаря которым 
он завоевал Хеврон
Земля Ханаанская была завоевана, но на этом 

все дело не закончилось. В целом Израиль овладел 
землей Ханаанской, однако не все люди, жившие 
на этой земле, были истреблены. И поэтому им по-
прежнему нужно было изгонять людей с этих мест 
и селиться на этой земле, чтобы она полностью 
стала их собственной. 
В Книге Иисуса Навина, в 13-й главе, Бог повелел 

Иисусу Навину распределить землю между 
коленами Израиля. Причем, не только те части, 
которые уже были завоеваны, но и те, которые еще 
предстояло завоевать. До этого момента все колена 
Израилевы сражались вместе; теперь же каждое 
колено Израилево должно было отвоевывать себе 
ту землю, которая была им дана. 
Итак, теперь только от веры каждого отдельного 

колена Израилева зависело, в какой мере они 
смогут контролировать свою землю. Результаты 
будут соответствовать уровням проявленной ими 
духовной веры и послушания Божьей воле. В 

этот момент один человек встал и сказал о своем 
преимуществе перед другими коленами (Числа, 
14:24). Это был Халев, сын Иефонниина, который 
вместе с Иисусом Навином проявил веру, будучи 
посланным в землю Ханаанскую вместе с другими 
соглядатаями. 
Халев не забывал Божьего обетования, данного 

ему, никогда; он помнил о нем и во время 
сорокалетних скитаний по пустыне, и во время 
семи лет сражений за землю Ханаанскую. И когда 
дело дошло до разделения земли Ханаанской, 
он напомнил о Божьем обещании, данном ему, и 
попросил Иисуса Навина дать ему землю. 
Халев просил себе землю не потому, что хотел 

подчеркнуть все то хорошее, что он сделал за это 
время. Его просьба – это, скорее, исповедание 
веры, которая стала тверже в ходе сорокалетних 
испытаний. Так он выразил свою преданность 
Богу, Которому он посвятил себя с самого начала. 
Хеврон, который он себе попросил, все еще был 
оккупирован сильными сынами Енаковыми, и 
за него нужно было сражаться. Он попросил 
обещанный ему Хеврон, зная, что ему придется 
вновь пройти через трудности, чтобы завоевать его.
В Книге Иисуса Навина, 14:10-12, Халев сделал 

трогательное признание: «…вот, мне восемьдесят 
пять лет; но и ныне я столько же крепок, как и 
тогда, когда посылал меня Моисей: сколько тогда 
было у меня силы, столько и теперь есть для того, 
чтобы воевать и выходить и входить; итак, дай мне 
сию гору, о которой говорил ГОСПОДЬ в тот день; 
ибо ты слышал в тот день, что там живут сыны 
Енаковы, и города у них большие и укрепленные; 
может быть, ГОСПОДЬ будет со мною, и я изгоню 
их, как говорил ГОСПОДЬ».
Когда Халев сказал, что он хочет пойти в горную 

местность, которая была предназначена ему Богом, 
Бог дал ему Хеврон. Халев победил могучих и 
сильных сынов Енаковых и отвоевал плодородные 
земли для себя и будущих поколений. Тем самым 
он показал Израильскому народу пример веры. И 
так, с Халева, началось разделение земель. 
Дорогие братья и сестры во Христе, жизнь на 

земле сродни путешествию. Пока мы не достигнем 
Небес, мы будем постоянно бороться против 
начальства, против властей, против мироправителей 
этой тьмы, а также против духовных сил зла в 
небесных пределах. 
Я призываю вас, проходя через этот процесс, 

верить в Божьи обетования также неизменно, как 
верил воин веры Халев, и приносить обильный 
плод своими делами веры. 
Я надеюсь, что вы не ослабеете, добиваясь 

победы, и не разочаруетесь, столкнувшись с 
трудностями. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы 
силой завладели лучшими обителями на Небесах и 
в конечном итоге, когда эта земная жизнь подойдет 
к концу, жили в славе Нового Иерусалима. 
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«Итак, дай мне сию гору, о которой говорил ГОСПОДЬ в тот день; 
ибо ты слышал в тот день, что там живут сыны Енаковы и города у них большие и укрепленные; может быть, 

ГОСПОДЬ будет со мною, и я изгоню их, как говорил ГОСПОДЬ» (Книга Иисуса Навина, 14:12).

Дай мне сию гору

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Если вы судите о какой-то ситуации и оцениваете 
ее, исходя из собственного опыта и понятий, то это 
может заставить вашу душу совершать, в глазах Бога, 
недостойную работу. И тогда вы можете добавить к 
сказанному другими что-то от себя или, наоборот, 
опустить то, что не согласуется с вашими мыслями. И 
это может привести к тому, что вы начнете осуждать, 
обвинять людей, не понимать их и относиться к ним 
враждебно. 
Предположим, что кто-то сказал: «Я был в горах 

Кымган. Их красота поразила меня буквально до слез». 
А слушавший его подумал: «Он говорит, что у него 
потекли слезы при виде гор? Это уж чересчур!» Такие 
мысли возникают у людей, которых никогда не трогали 
красоты природы. 
Или, скажем, муж пришел поздно с работы домой. 

Он был недобр к жене и даже не отвечал на ее вопросы. 
Она, почувствовав дискомфорт, подумала: «Как он 
может так относиться ко мне?» А можно, поставив 
себя на его место, подумать: «Он должно быть устал. 
Может быть, у него сложности на работе». В этом 
случае жена сможет понять мужа и успокоить его. 

Но, с другой стороны, если муж думает о своей жене, 
которая допоздна ждет его дома, то он не заставит 
ее испытывать неловкость. Таким образом, в семье 
сохраняется мир, если муж или жена думают в истине, 
встав на место друг друга. 
Видя в других недостатки, не стоит осуждать их, 

говоря: «С какой стати этот человек постоянно ведет 
себя так?» Лучше попробовать понять его, подумав о 
том, что, наверное, есть какая-то причина, раз он так 
ведет себя. Встав на его место, вы должны понять его и 
принять, даже если вы пострадали из-за него. Поступая 
так, прощая недостатки других и проявляя к ним 
милость, мы можем сохранять мир со всеми людьми. 
Конечно же это не означает, что мы должны без 

разбора покрывать все недостатки людей и называть 
злодеяния добрыми делами. Это значит, что мы не 
можем ненавидеть людей и пренебрегать ими из-за 
того, что в них есть зло. Обличая их в недостатках, 
мы должны объяснить им суть проблемы и помочь 
осознать ее. Нам следует испытывать к ним истинную 
любовь и надеяться на то, что их души станут 
преуспевать. 

Душа должна трудиться 
в согласии с истиной

Человек запоминает то, что видел, слышал и изучал, и может воспроизвести все это в своей 
памяти благодаря активности своей души. Душа детей Божьих должна работать в согласии 
с истиной, и только тогда они могут стать духовными людьми. Что же мы должны делать для 
того, чтобы наша душа пребывала в истине? 

Культура ,  ценности ,  точки  зрения  могут 
не  совпадать  у  людей ,  ведь  все  они  росли  и 
воспитывались в разном окружении. Поэтому 
то ,  что  один  человек  считает  правильным , 
по стандартам совести другого человека, это 
окажется  неправильным .  Кроме  того ,  в  этом 
мире представления о праведности меняются в 
зависимости от времени, места и культуры. 
Есть ли стандарт, по которому можно судить о том, 

что правильно, а что нет?
Верующие в Бога должны изучать Слово Божье 

и судить обо всем в истине. Поэтому нам следует 
усердно познавать истину, чтобы она стала нашим 
духовным хлебом. Мы должны читать Библию и 
отказываться от ошибочных стандартов, которые 
сформировал в нас этот мир. Иногда люди считают 

истиной то, что вполне согласуется с Библией, но во 
многих случаях их стандарты противоречат Библии. 
Например, люди в этом мире считают правильным 

мстить своим врагам, тогда как Божье слово говорит 
нам, что своих врагов нужно любить. Некоторые 
родители велят детям говорить, что их нет дома, не 
желая отвечать на телефонный звонок. Есть такие, кто 
пользуются чужими вещами и не возвращают их или 
берут без разрешения то, что принадлежит другим. 
Они даже не придают этому особого значения. Но, по 
меркам Божьего слова, – это ложь и воровство.
Зло копится в людях из поколения в поколение, 

люди все больше ищут собственной выгоды и 
поступают не по истине, даже не понимая, что они 
делают. А все потому, что они судят и осуждают 
других, исходя их своих собственных стандартов. 

Для того чтобы работа души соответствовала 
стандартам истины, мы должны все воспринимать 
сквозь призму истины. То, что мы чувствуем, зависит 
от нашего первоначального восприятия. 
Например, люди, чья работа души не сочетается 

с истиной, увидев, как кто-то проявляет в чем-то 
активность, могут подумать: «Какой он позер». И это 
им не нравится. И, напротив, люди, чья душа обращена 
к истине, могут подумать в этой ситуации: «Как он 
старательно трудится для Царства Божьего. Какой он 
замечательный». 
Таким образом, мы должны испытывать добрые 

чувства друг к другу, общаясь или работая вместе. 
Когда, встречая людей другой культуры или с другим 
характером, мы думаем: «Они мне не нравятся», 
то такое восприятие может надолго оставить в нас 
неприятное чувство. Но если мы поставим себя на их 
место, постараемся понять их и направим наши мысли 
в благое русло, то мы сможем сохранить хорошее 

отношение к ним.
То есть мы должны думать и чувствовать в благости 

во всякое время. Для этого мы должны видеть и 
слышать то, что закладывает в нас благость. 
Конечно же мы не можем полностью оградить себя 

от зла, потому что во время нашей земной жизни 
неправда оказывает на нас свое воздействие. Однако 
нам же во благо не видеть и не слышать то, что сеет 
зло в нашу память, и тогда мы сможем пребывать 
в истине. Но если невозможно избежать зла, то 
подходить к нему нужно с позиций истины и благости. 
Допустим, вы смотрите фильм с жестокой сценой. 

Некоторые из вас могут подумать: «Это – круто». 
Но можно смотреть на происходящее сквозь призму 
истины: «Какую боль причиняет людям жестокость. 
Нужно быть к ним более внимательными». Если 
неправда уже вложена в ваше сердце, нужно стараться 
заменить неправду истинными чувствами и не думать, 
исходя из неправды. 

Во-первых, мы должны 
обо всем судить по 
стандартам истины.

Во-вторых, вы должны 
все воспринимать и 
смотреть на все сквозь 
призму истины 

В-третьих, мы должны 
ставить себя на место 
других при любых 
обстоятельствах
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Это произошло 25 апреля 2015 года, в 11:56 
утра, в субботу. Мы были в церкви и проводили 
богослужение. Члены церкви спускались вниз, 
чтобы пообедать после утреннего служения. 
Землетрясение магнитудой 7.8, начавшееся 

перед полуднем, продолжалось больше часа. 
Большинство членов церкви вышли на улицу. Я 
успокоила тех, кто оставался на третьем этаже, и 
пошла на четвертый этаж, где расположен офис. 
Лидеры церкви собирали упавшие предметы, 
подбирали вещи, которые могли понадобиться 
прихожанам. 
Но подземные толчки усиливались, поэтому 

мы с лидерами решили получить молитву 
старшего пастора Джей Рока Ли по системе 
автоматизированного ответа. В этот момент я искренне 
покаялась в своем недовольстве некоторыми членами 
церкви и лидерами, хотя я была их пастором. В моей 
голове пронеслась мысль о том, что это могут быть 
последние мгновения моей жизни, и я подумала о 
членах церкви. Я подумала, что я не вынесу, если кто-то 
из них пострадает и у кого-то будут проблемы. 
Позднее я узнала о том, что наши прихожане 

наблюдали за церковью, стоя снаружи. Здание церкви 
было выше и уже других строений. Оно раскачивалось, 
словно качели. Было очень опасно. Они плакали и 
молились. 
В 1:00 дня я стала проводить молитвенное собрание 

вместо богослужения, которое должно было состояться 

в 2 часа дня. Я обратилась к тому, в чем должна была 
покаяться перед Богом; мы каялись вместе с членами 
церкви. После молитвенного собрания я разрешила 
пойти домой тем членам церкви, которые были 
напуганы, а с теми, кто захотел остаться в церкви, 
мы молились в кафетерии, расположенном во дворе 
дома. В 5:45 вечера началось молитвенное собрание 
Даниила, и мы вошли в здание. Мы участвовали 
в специальном молитвенном собрании Даниила, 
которое транслировалось GCN из Центральной церкви 
«Манмин». 
Когда специальное молитвенное собрание Даниила 

завершилось, уже наступило воскресенье. Мы 
получили молитву благословения старшего пастора по 

прямой трансляции GCN. Он молился за нас, за 
Миссионерский центр в Непале. На самом деле, 
прогнозировалось, что на всей территории Непала 
ожидаются новая серия подземных толчков, 
магнитудой от 9-ти до 12-ти, и сильный дождь. 
Предупреждали также о возможных оползнях. 
Никто не мог быть уверен в том, что останется в 
живых. 
И тем не менее, мы получили молитву старшего 

пастора. Дома членов нашей церкви не пострадали, 
ничего в них не было повреждено. Хотя соседние 
с ними дома обрушились, жилища членов церкви 
и их родственников, даже тех, кто живет в других 
районах, были под защитой. Все 196 филиалов и 
дочерних церквей были под Божьей защитой. 

В апреле 2015 года землетрясение в Непале 
опустошило многие места идолопоклонства, в 
частности индуистские и буддийский храмы. Тогда 
как члены «Манмин» были полностью под защитой. 
Это было просто удивительно: я чувствовала великую 
и глубокую любовь Бога, желающего спасти души 
непальцев. 
Во время стихийного бедствия я стала свидетелем 

трагической гибели многих жителей Непала. Они 
поклонялись идолам и так не встретились с Господом. 
Мне было их по-настоящему жалко. Я приняла решение 
стать духовным воином и проповедовать Евангелие 
святости и Божью силу в Непале. Я буду стремиться к 
тому, чтобы спасти как можно больше душ. Аллилуйя! 

Сусмита Силвал (34 года) Абигейл Таманг (37 лет)Санья Сакия (26 лет)

Пастор Грейс Ли (41 год),
Миссионерский центр в Непале

«Мы были защищены во время землетрясения 
в Непале в апреле 2015 года!»  

25 апреля 2015 года сильное землетрясение магнитудой 7.8 и последовавшие за ним повторные толчки сотрясли Непал. Это – самое 
страшное стихийное бедствие в Непале с 1934 года. Тогда стихия также унесла жизни многих людей и вызвала серьезные разрушения. 
Миссионерский центр Манмин Непал находится в городе Лалитпур. Так как это густонаселенный городской район, то, по логике, он должен 
был подвергнуться большой опасности. И тем не менее, 196 филиалов и дочерних церквей, так же как и сам центр, были надежно защищены. 

Мой дом находится прямо на берегу озера, 
а неподалеку стоял старый индуистский 
храм. Его было видно из моего окна. Когда я 
вернулась домой с молитвенного собрания 
Даниила, я увидела, что огромный храм был 
разрушен землетрясением. Однако в моем 
доме ничего не повредилось, даже бутылки и 
чашки, которые стояли у газовой плиты. Как 
это замечательно! 

Магазин по продаже тканей, в котором я 
работаю, и индуистский храм разделяла всего 
лишь одна стена. В этой местности очень 
много индуистских храмов. Храм, который 
находился возле магазина, был разрушен и 
уничтожен землетрясением. Но мое рабочее 
место осталось невредимым. Бог позволил 
мне на себе испытать пространство пастыря. 
Я славлю Бога. Аллилуйя! 

Моя  свекровь  была  на  грани  смерти , 
потому что отравилась пестицидами. Но, 
по молитве д-ра Ли, она выжила. Она жила 
в старом глиняном доме. Когда в стране 
случилось землетрясение, она была одна 
дома. В то время, как все постройки были 
разрушены, дом моей свекрови, в котором 
была фотография старшего пастора, остался 
целым и невридимым.


